



**Gymnasium St. Paulusheim**  
Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft  
der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg  
**Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal**  
Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 6. April 2021

## Elternbrief Nr. 13 (Schuljahr 2020/21)

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie trotz aller Einschränkungen ein frohes und erfülltes Osterfest im Kreise Ihrer Familie feiern konnten. Wir befinden uns diese Woche noch in der Osteroktav und können einerseits die Ferien genießen, andererseits schauen wir voraus und planen, wie es in der Schule weitergeht.

Wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, die Beschlüsse verkünden, noch bevor wir die entsprechenden Verordnungen schriftlich bekommen, findet **in der Woche ab dem 12. April kein Präsenzunterricht** statt mit Ausnahme der Kursstufe 2 (eine Woche Präsenzunterricht nach Plan zur Abiturvorbereitung) und angekündigten Klausuren in der Kursstufe 1.

Ob und wie es in der Woche ab dem 19. April mit einem Wechselunterricht für die Klassen 5 bis 10 weitergeht, bleibt noch abzuwarten, hierzu liegen noch keine offiziellen Bestimmungen vor, die wohl auch vom weiteren Infektionsgeschehen abhängig gemacht werden. Die Vorwahlen für die 10. Klassen finden in der Woche ab dem 19. April statt, weitere Infos folgen.

Für die beiden **Wochen ab dem 19. und 26. April gilt an unserer Schule folgende Regelung für die Kursstufen**: Kursstufe 1 ist zwei Wochen lang im Präsenzunterricht, Kursstufe 2 ist für zwei Wochen im Fernunterricht, um vor Beginn des schriftlichen Abiturs am 4. Mai möglichst wenige Kontakte zu haben und um dadurch eine möglichst vollständige Teilnahme an den schriftlichen Abiturprüfungen zu gewährleisten. Die Kommunikationsprüfungen im Fach Englisch am 22. und 23. April und weitere angekündigte Klausuren finden wie geplant in Präsenz in der Schule statt.

Wie bereits angekündigt und erfolgreich erprobt, werden an unserer Schule nach den Osterferien zweimal pro Woche (Montag und Donnerstag) zu Beginn des Unterrichts unter Aufsicht der Lehrkräfte **Corona-Selbsttests in den Klassen und Kursen** durchgeführt, dies gilt als Voraussetzung für eine Teilnahme am Präsenzunterricht.

Bleiben Sie weiterhin gesund und optimistisch, selbst wenn Durchhalteparolen längst schon an unser aller Grundsubstanz zehren.

Mit allen guten Wünschen und herzlichen Grüße aus dem Gymnasium St. Paulusheim

Markus Zepp  
*Schulleiter*

Dr. Jörg Hirsch  
*Stv. Schulleiter*